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ATA 2393ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA 

DO CONSELHO REGIONAL DE PSICOLOGIA DE SÃO PAULO 
 

 

Aos vinte dias do mês de julho de dois mil e vinte e quatro, às dez horas, realizou-se 1 

a segunda milésima trecentésima nonagésima terceira reunião Plenária Ordinária do 2 

Conselho Regional de Psicologia de São Paulo - 6ª Região nas dependências da 3 

Subsede Bauru, situada à Rua Albino Tâmbara, 5-28 - Vila Cidade Universitária, 4 

Bauru/SP. Estiveram presentes 11 (onze) conselheiras/os, sendo estas/es efetivas/os 5 

e suplentes, a seguir indicadas/os: Camila Andrade de Oliveira, Carlos Eduardo 6 

Mendes, Davi Rodriguez Ruivo Fernandes, Dreyf de Assis Gonçalves, Eduardo de 7 

Menezes Pedroso, Janaína Darli Duarte Simão, Leonardo Maggi Gambatto, Maria da 8 

Piedade Romeiro de Araujo Melo, Marta Eliane de Lima, Mayara Aparecida Bonora 9 

Freire e Talita Fabiano de Carvalho. Registra-se a presença das/os gestoras/es 10 

Patricia Rodrigues Silva, Coordenadora da Comissão Gestora da Subsede Assis; 11 

Mônica Marques dos Santos, Subcoordenadora da Comissão Gestora do Alto Tietê, 12 

Marco Aurélio Jacob Pereira e Vitória Regina Silva Góes, coordenador e membra 13 

(respectivamente) da Comissão Gestora da Subsede Bauru; e Jéssica Siqueira de 14 

Aquino, coordenadora da Comissão Gestora da Subsede Sorocaba. ORDEM DO DIA: 15 

I) VERIFICAÇÃO DE QUÓRUM – 1.1) Justificativas de Ausência – Apresentam-se 16 

as justificativas de ausência das conselheiras efetivas Ana Tereza da Silva Marques, 17 

Ione Aparecida Xavier, Magna Barboza Damasceno, Maria da Gloria Calado e Mônica 18 

Cintrão França Ribeiro; assim como da/o conselheira/o suplente Giseli de Fátima 19 

Assoni e Wilson Flávio Lourenço Nogueira. Encaminhamento: As justificativas de 20 

ausência são aceitas pelo Plenário. 1.2) Conselheiras/os não justificadas/os – Nos 21 

termos do Art. 74, inciso IV da Resolução CFP n. 05/23 (Regimento Interno CRP SP), 22 

as/os seguintes conselheiras/os não participaram do quórum desta sessão plenária 23 

ordinária e não enviaram justificativa de ausência: Gabriela Alvim de Oliveira Freitas. 24 

II) APRECIAÇÃO DE ATAS – Plenárias 2364ª (16/03/2024), 2369ª (20/04/2024), 25 

2375ª (11/05/2024) e 2385ª (28/06/2024) – Submete-se à aprovação as Atas da 2364ª 26 

Plenária Ordinária (16/03/2024), 2369ª Plenária Ordinária (20/04/2024), 2375ª 27 

Plenária Ordinária (11/05/2024) e 2385ª Plenária Extraordinária (28/06/2024). 28 
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Registra-se sugestão de membro do plenário para que haja um prazo de aprovação 29 

da ata da plenária. Neste sentido, a mesa diretora elucidou que as atas a partir desta 30 

sessão ordinária terão aprovação imediata, durante a plenária. Quando do envio da 31 

ata às/aos conselheiras/os, estas/es terão prazo de análise para verificar suas 32 

próprias falas, informando por escrito a apreciação e acordo com seu conteúdo. Ficou 33 

pactuado prazo de 3 (três) dias para devolutiva das/os conselheiras/os. 34 

Encaminhamento: Por unanimidade, o Plenário aprova as Atas das Plenárias 35 

mencionadas acima sem alterações, bem como a Ata da presente sessão ordinária 36 

(2393ª). III) RENÚNCIA DE CONSELHEIRAS/OS – Considerando o Art. 3º, inciso XI, 37 

do Regimento Interno deste do CRP 06 (Resolução CFP nº 05, de 22 de março de 38 

2023), é apresentada a Carta de Renúncia, enviada no dia 17 de julho de 2024, das/os 39 

conselheiras/os: Annie Louise Saboya Prado – efetiva (CRP 06/86192); Carú de Paula 40 

Seabra Moreira Ribeiro – suplente (CRP 06/136173); Fabiana Macena Luiz – suplente 41 

(CRP 06/148611); Ivani Teixeira Mendes (CRP 06/42535); Lilian Suzuki – efetiva 42 

(CRP 06/27810); Murilo Centrone Ferreira – efetivo (CRP 06/142583) e Tayná Alencar 43 

Berti de Souza - suplente (CRP 06/8345). No mesmo documento, foi também 44 

solicitada a saída de Gabriela Alvim de Oliveira Freitas (CRP 06/149012), entretanto, 45 

a mesma não assinou o documento, portanto o pedido não será apreciado por este 46 

plenário. Na oportunidade, apresenta-se o pedido de renúncia da então conselheira 47 

Valeria Campinas Braunstein, enviado em 17/06/2024. Encaminhamento: O pedido 48 

de renúncia das/os conselheiras/os supramencionadas/os é referendado pelo 49 

Plenário sem destaques. IV) CONVOCAÇÃO DE SUPLENTE PARA EFETIVO – A 50 

conselheira presidenta Talita Fabiano de Carvalho cumprindo suas atribuições 51 

regimentais conferidas pela Resolução CFP n. 5/2023 (art. 16; IX), convoca, dentre 52 

as/os conselheiras/os suplentes, Davi Rodriguez Ruivo Fernandes, Maria da Piedade 53 

Romeiro de Araújo Melo e Carlos Eduardo Mendes para substituir membra/o efetiva/o 54 

afastada/o do XVII Plenário. Encaminhamento: O plenário sanciona a convocação 55 

dos conselheiros supracitados para preencherem as vagas existentes de conselheiras 56 

efetivas do XVII Plenário do Conselho Regional de Psicologia da 6ª Região - CRP-06 57 

(Gestão 2022-2025). V) APRESENTAÇÃO DA SUBSEDE BAURU – Apresenta-se a 58 

Comissão Gestora composta pelo coordenador Marco Aurélio Jacob Pereira, Dreyf de 59 

Assis Gonçalves, subcoordenador, e pela membra Vitória Regina Silva Góes. Corpo 60 
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Funcional – A equipe de trabalhadoras/es da Subsede integra três assistentes 61 

administrativas que atuam no CRP SP desde 1999, 2004 e 2006, duas especialistas 62 

técnico-psicólogas que ingressaram no Conselho em 2012 e 2024, um estagiário de 63 

psicologia, além de duas trabalhadoras terceirizadas que atuam na vigilância e 64 

limpeza. Colaboradoras/es da Subsede: Colaboram com os trabalhos da Comissão 65 

Gestora as psicólogas Danielle Marinho Viegas Emilio, membra de COE; Lana 66 

Padovini Severino, colaboradora de COE e representante do CRP SP no CMDH de 67 

Bauru; Letícia Fiuza Canal, representante do CRP SP no Comude de Bauru; e Juliana 68 

Talamonti Paixão, membra de COE e Magna Gabriella Viganó Cavalcanti, 69 

coordenadora da Subcomissão Saúde e Redes de Cuidado. Os membros e a membra 70 

da comissão gestora igualmente atuam em COE e COF no território e como 71 

representantes em Órgão de Controle Social. Dados do Território - A jurisdição da 72 

Subsede é formada por 83 municípios que ocupam cerca de 12,87% do território de 73 

São Paulo, com uma população de 2.003.788 (dois milhões e seiscentos e três mil, 74 

setecentos e oitenta e oito) de habitantes, cerca de 4,51% da população do Estado de 75 

São Paulo, e com 6.270 (seis mil duzentos e setenta) psicólogas inscritas, 76 

correspondendo a 4,15% das psicólogas em todo o Estado. Esse número de 77 

psicólogas vem crescendo a cada ano, nos últimos três anos somaram-se 1836 (mil e 78 

oitocentos e trinta e seis) novas inscrições e reativações. No território, encontram-se 79 

20 (vinte) instituições de ensino superior que oferecem o curso de Psicologia, 80 

espalhadas em nove cidades da região. No município de Araçatuba encontram-se as 81 

IES Unisalesiano, FAC – FEA, UNIP e Unitoledo; em Avaré UNI-FSP e Eduvale; em 82 

Barra Bonita, a Faculdade Gran Tietê; em Bauru Unesp, UNIP, USC, Anhanguera, 83 

Faculdade Integradas de Bauru e Uninove; em Botucatu Galileu e UNI-BR; em Garça 84 

a FAEF-FASU; em Jaú a Faculdade Integradas de Jaú e Anhanguera, em Lins a 85 

Unisalesiano e na cidade de Penápolis a Funepe. Trabalhos Desenvolvidos no 86 

Território – Foram realizadas 39 (trinta e nove) reuniões da comissão Gestora; 05 87 

(cinco) reuniões com colaboradoras/es; 13 (treze) eventos para a categoria; 07 (sete) 88 

reuniões do CRP Acolhe. Em relação à COE, entre outubro de 2023 a maio de 2024, 89 

foram realizadas 17 reuniões, 02 (duas) reuniões de capacitação, 10 (dez) pareceres 90 

apreciados, 04 (quatro) pareceres distribuídos e 04 pareceres a distribuir; 11 (onze) 91 

instruções encerradas; 35 (trinta e cinco) sessões de depoimento; 02 (dois) processos 92 
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enviados para Mediação; 04 (quatro) processos a nomear CI e 04 (quatro) 93 

penalidades aplicadas. Nas atividades de COF, de setembro de 2023 a maio de 2024, 94 

realizaram-se 41 (quarenta e uma) orientações presenciais, 18 orientações 95 

convocadas, 667 (seiscentas e sessenta e sete) orientações por e-mail, 837 96 

(oitocentas e trinta e sete) orientações telefônicas, 02 (duas) TACs e 48 (quarenta e 97 

oito) orientações por ofício. Também foram analisados 47 (quarenta e sete) pedidos 98 

de Registro de Especialistas, sendo 42 (quarenta e dois) deferidos e 05 (cinco) 99 

indeferidos. No tocante às atividades administrativas são desenvolvidos 100 

cotidianamente trabalhos de Secretarias (junto a Comissão Gestora, Controle Social, 101 

Subcomissões, COE e COF); Atendimento (processos de pessoa física, telefonemas 102 

e e-mails, atendimento presencial e CRP Acolhe), Financeiro (cotações e compras, 103 

manutenções prediais, processos financeiros e prestação de contas) e Relações 104 

Institucionais (eventos, representações externas e internas e apoios / patrocínios). 105 

Eventos do Território: Entre novembro de 2023 e fevereiro de 2024, foram realizadas 106 

seis Rodas de Conversa "A Formação em Psicologia na garantia dos Direitos 107 

Humanos", nas Universidades Eduvale, em Avaré, no dia 08/11/2023, com 30 (trinta) 108 

participantes; IMES, no município de São Manuel, em 22/11/2023 com 03 (três) 109 

participantes; UNI – FSP, no município de Avaré no dia 06/11/2023, com 53 (cinquenta 110 

e três) participantes; na UNIP de Araçatuba em 21/11/2023 com 14 (quatorze) 111 

participantes; Unisalesiano de Araçatuba em 09/11/2023 com 21 (vinte e um) 112 

participantes e na Uninove de Bauru em 07/02/2024 com 15 (quinze) participantes. 113 

Em 2024, foram realizadas duas Oficinas de Documentos Escritos, sendo a primeira 114 

no CRAS-Centro de Araçatuba, no dia 19/04/2024, com a participação de 15 (quinze) 115 

psicólogas/os e a segunda no CAPSi II de Bauru, no dia 10/05/24, com a participação 116 

de 12 (doze) psicólogas/os. Entre 2023 e 2024 também foram organizados os eventos 117 

O cuidado em Liberdade e o Papel do CRP Diante dos Desafios Contemporâneos no 118 

Campo da Atenção Psicossocial, realizado no SENAC/Bauru em 17/05/24, com 50 119 

(cinquenta) participantes; Mesa Por uma Psicologia Decolonial: A Saúde Mental dos 120 

Povos Originários e as Estratégias de Cultivo de um bem Viver em 08/05/24 com 34 121 

(trinta e quatro) participantes; Palestras sobre o Sistema Conselhos de Psicologia na 122 

UNESP/Bauru realizadas nos dias 06 e 07/05/23 registrando-se a participação de 35 123 

(trinta e cinco) pessoas no primeiro dia e 32 (trinta e duas) no segundo; Visita Técnica 124 
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em 30/10/2023 com 18 (dezoito) participantes, Congresso de Psicologia da UNESP, 125 

em 06/10/2023 com 57 (cinquenta e sete) participantes; Mesa Redonda: Violência de 126 

Estado e Qual o Lugar da Psicologia? no dia 31/05/23, com 25 (vinte e cinco) 127 

participantes presentes e 82 (oitenta e dois) participantes no polo on-line. Destacou-128 

se a importância de tais eventos para o fortalecimento dos movimentos sociais na 129 

cidade. Planejamento Estratégico 2024 – No Planejamento da Subsede para o ano de 130 

2024 foram previstas as ações: - Organização de atividades junto a Parada LGBT nos 131 

territórios no mês de julho de 2024; - Participação no Seminário Regional Sudeste de 132 

Violência de Estado, também no mês de julho; - Realização de duas Oficinas do 133 

Prêmio Arthur Bispo do Rosário entre os meses de julho e agosto; - Roda de Conversa 134 

presencial alusiva ao Dia Internacional dos Povos Indígenas, prevista para ocorrer em 135 

agosto; - Construir com a ABEP material de orientação ética e técnica voltado para a 136 

formação em psicologia, a ser concretizada até dezembro do presente ano; - 137 

Continuidade ao acompanhamento das Rodas de Conversa nas IES, até dezembro, 138 

envolvendo as Universidades UNIP, Unisalesiano, Uniesp, Unoeste e CRER; - 139 

Seminário Estadual do Crepop Referências Técnicas para atuação de psicólogas na 140 

Saúde, envolvendo Unesp, Secretaria Municipal de Saúde e DRS; - Participar de 141 

Fórum de Representantes institucionais do CRP SP; - Reuniões Presenciais da CRER 142 

e Roda de Conversa com Povos Originários e Comunidades Tradicionais. 143 

Especificamente em relação à COE, planejou-se digitalizar, virtualizar e migrar os 144 

processos para o SEI; - Oficinas de documentos escritos nos serviços SUS e SUAS, 145 

envolvendo Secretaria de saúde, SEBES e profissionais do SUS e SUAS; - Realizar 146 

treinamento sobre as fases processuais para realização de CI e elaboração de 147 

parecer. Já em relação à COF, planejou-se: - Estabelecer a obrigatoriedade do 148 

registro documental de todas as reuniões e encontros; - Estabelecer agenda com 149 

periodicidade de fiscalizações junto aos territórios; - Participar prioritariamente das 150 

ações de CDH, Crepop, CRER, CPAP e espaços de representação; - Atualizar e tornar 151 

acessíveis materiais de orientação já produzidos, envolvendo IES, serviços do SUS, 152 

SUAS; - Realizar reunião presencial de alinhamento e deliberações sobre orientações 153 

para psicólogas que atuam na área da educação, envolvendo Abep; - Produzir novos 154 

conteúdos de orientação, em diversos formatos e temas, envolvendo Distrito Sanitário 155 

de Saúde Indígena (DSEI), SESAI, SUS, CRER, Crepop e COF. Subcomissões do 156 
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território: A partir das demandas da categoria na região, a Comissão Gestora da 157 

Subsede Bauru instituiu a Subcomissão Psicologia e Povos Indígenas e a 158 

Subcomissão Saúde e Redes de Cuidado. Próximas ações programadas: Oficina de 159 

Documentos Escritos (06, 20 e 27 de agosto) na Casa do Garoto, em Bauru; Indígena: 160 

O Compromisso da Psicologia na Saúde e na Educação junto aos Povos Indígenas 161 

(07 de agosto), em Bauru; II Semana Municipal de Políticas sobre Drogas de Bauru 162 

(26 a 30 de agosto), na cidade de Bauru, em parceria com o COMAD/Bauru; Oficina 163 

de Documentos Escritos - Semana da Diversidade, em parceria com o CADS/Bauru 164 

(27 de agosto); Oficina Arthur Bispo do Rosário: Escultura e instalação cerâmica 165 

Duartina (06 de setembro); Proteção Social Especial: Diálogos em Redes de Proteção 166 

de Direitos, em parceria com a Secretaria de Assistência Social/Araçatuba, na cidade 167 

de Araçatuba (programado para o mês de setembro de 2024) e Seminário Estadual 168 

do CREPOP: Referências Técnicas para Atuação de Psicólogas/os na Saúde, ainda 169 

a agendar, em Bauru. O conselheiro Dreyf de Assis Gonçalves destaca que foi 170 

realizada pela Subsede Bauru a primeira fiscalização em comunidade terapêutica, 171 

com ajuda da especialista técnica psicóloga da Subsede Assis. Rememora que 172 

quando assumiu o plenário, os Conselhos Municipais estavam esvaziados e 173 

desmobilizados do ponto de vista da Psicologia. Entretanto, atualmente como um 174 

compromisso de gestão, este grupo conseguiu transversalizar as ações, de modo a 175 

ocupar melhor tais espaços. Informa que as Subcomissões de Direitos Humanos e 176 

Coletivos Organizados e de Gênero e Diversidade, que anteriormente estavam 177 

funcionando no território, tiveram suas atividades encerradas por circunstâncias 178 

diversas. O conselheiro também indica a importância de haver uma redistribuição das 179 

cidades do território. Considerações do Plenário: Em nome do plenário, a presidenta 180 

Talita Fabiano de Carvalho e o conselheiro Dreyf de Assis Gonçalves entregaram dois 181 

kits de materiais para os membros da Comissão Gestora da Subsede Bauru, Vitória 182 

Regina Silva Góes e Marco Aurelio Jacob Pereira. O conselheiro Davi Rodriguez 183 

Ruivo Fernandes sugere que neste ano, em ocasião do ano eleitoral, que a Comissão 184 

Estadual de Educação do CRP SP possa ser mais propositiva e atuante, no sentido 185 

de dialogar com as Secretarias Municipais de Educação principalmente sobre a 186 

implementação da Lei Federal n. 13.935/2019, e sugere ainda que, diante da notável 187 

atuação local, o conselheiro Dreyf de Assis Gonçalves corrobore para que ocorra 188 
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também o diálogo com as Secretarias de Assistência Social, chamando Abrapee, 189 

CRESS e outras instâncias em favor da prestação de serviços de Psicologia e Serviço 190 

Social nas redes públicas de educação básica em grandes centros, como Campinas, 191 

e outros, e uma aproximação com a Apeoesp; que pessoas de referência sejam 192 

acionadas para ajudar nesta ação. Relembra que o CRP não se posicionou sobre as 193 

escolas cívico-militares, o que para o conselheiro Davi é preocupante. Foi pontuada a 194 

necessidade de debater sobre o abatimento do IPVA nos carros elétricos, uma vez 195 

que este abatimento irá implicar na diminuição dos investimentos na educação. 196 

Concernente às ações da semana da Diversidade, Davi propõe que a Comissão 197 

Gestora da Subsede Bauru converse com os organizadores da Parada LGBTQIA+ de 198 

São Paulo para auxiliar nas atividades de Bauru. Parabeniza pelos colaboradores 199 

atuantes e pelas Subcomissões. Sugere que seja realizado evento contendo na 200 

programação o CRP Acolhe (no período da tarde), a fim de aproveitar o público e 201 

potencializar a atividade, conforme realizou no Grande ABC. Considera importante 202 

que tenha uma Subcomissão que atenda aos profissionais da clínica. Sobre a questão 203 

telefônica, pontua sua preocupação em relação a quantidade. A gestora Jéssica 204 

Siqueira de Aquino parabeniza a Subsede Bauru e fala sobre a importância de a 205 

plenária estar sendo realizada nas Subsedes; entendendo que as atividades estão 206 

sendo realizadas de maneira muito importante e satisfatória, espantando-se com a 207 

quantidade de ações efetivadas, tendo em vista uma Comissão Gestora de apenas 208 

três membros. Salienta a necessidade de mais pessoas no território para colaborar, 209 

uma vez que a Subsede possui muitas representações. Janaina Darli Duarte Simão 210 

relembra que Sorocaba é uma Subsede territorialmente grande e entende a 211 

dificuldade, sendo assim concorda com a sugestão do conselheiro Dreyf de Assis 212 

Gonçalves de redimensionar as cidades pertencentes às Subsedes, pois seria uma 213 

tarefa que auxiliaria o plenário a repensar as ações de maneira mais adequadamente 214 

distribuída. Vitória Regina Silva Góes agradece a profissional de suporte 215 

administrativo Monalisa Cardona Soto Pereira pela elaboração dos slides. Indica que, 216 

apesar de serem muitas ações, os trabalhos estão ocorrendo com a ajuda dos 217 

colaboradores. O conselheiro Dreyf de Assis Gonçalves assinala a dificuldade de 218 

conseguir colaboradores para as representações institucionais e atividades de 219 

COE/COF, pois são atividades precípuas da gestão, e considera que esta seja a 220 
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condição principal para participar das atividades de colaboração da Subsede Bauru. 221 

Sobre os apontamentos do conselheiro Davi Rodrigues Ruivo Fernandes, o 222 

conselheiro Dreyf menciona que muitas articulações já estão ocorrendo, porém é 223 

natural encontrar algumas dificuldades. Cita a realização do evento do Comad-Bauru, 224 

que contará com a presença de um pesquisador da Fiocruz e terá grande impacto 225 

localmente. A conselheira presidenta pontua sobre a dificuldade em dialogar com o 226 

CRESS, pois as pautas nem sempre são coincidentes para as profissionais do serviço 227 

social. Indica que o Ministério Público, por meio de inquérito, investiga como a Lei 228 

Federal n. 13.935/2019 está sendo aplicada e, como desdobramento haverá formação 229 

a promotores, que terá a participação do CRESS a convite do MP. A conselheira 230 

presidenta sugere que possamos ampliar o tempo das plenárias para otimizar as 231 

discussões; agradece à Subsede Bauru e às trabalhadoras. Encaminhamento: O 232 

Plenário parabeniza a apresentação da Subsede Bauru. VI) APRECIAÇÃO DE 233 

PROCESSOS PESSOAS FÍSICA E JURÍDICA - Apresentam-se ao Plenário os 234 

processos de pessoas física e jurídica inscritas no CRP SP. Encaminhamento: O 235 

Plenário homologa os seguintes processos: Pessoa física – 740 (setecentos e 236 

quarenta) registros de inscrições; 213 (duzentas e treze) reativações; 24 (vinte e 237 

quatro) inscrições secundárias; 01 (um) indeferimento de inscrição; 01 (uma) nulidade 238 

de inscrição; 458 (quatrocentos e cinquenta e oito) certidões de regularidade de 239 

inscrição; 59 (cinquenta e nove) transferências de outro Regional para o CRP SP; 21 240 

(vinte e uma) transferências de inscrição de Regional a Regional, 25 (vinte e cinco) 241 

alterações da Carteira Provisória para Definitiva; 50 (cinquenta) cancelamentos a 242 

pedido; 04 (quatro) cancelamentos por óbito; 441 (quatrocentos e quarenta e um) 243 

cancelamentos por não apresentação de diploma; 08 (oito) isenções de anuidade por 244 

doença; 02 (duas) isenções de anuidade por viagem ao exterior; 02 (duas) isenções 245 

de anuidade por outros motivos; 02 (dois) indeferimentos de isenção; 03 (três) 246 

indeferimentos de isenção de anuidade por doença; 04 (quatro) indeferimentos de 247 

isenção por viagem ao exterior; Pessoa jurídica – 186 (cento e oitenta e seis) registros; 248 

01 (uma) reativação e 04 (quatro) cancelamentos. Totalizaram-se 2.249 (dois mil 249 

duzentos e quarenta e nove) processos analisados, conforme Memorando 250 

Administrativo nº 4268/2024/06-CATEND/06-GRI/06-DIRET/570600308.00148/2024-251 

24. 6.1) Pedido de Recurso ao Plenário - Memorando Administrativo nº 252 
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3333/2024/06-CATEND/06-GRI/06-DIRET / 570600308.000728/2024-11 referente a 253 

solicitação de isenção das anuidades de 2012 a 2023 sob a alegação de não exercício 254 

da profissão. Nos termos do art. 16, § 5º, da Resolução CFP nº 3/2007, o recurso deve 255 

ser apreciado pelo Plenário do CRP. A conselheira Talita Fabiano de Carvalho indica 256 

a importância de considerar a obrigação do CRP enquanto autarquia em recolher os 257 

tributos e também na possibilidade de abrir precedentes com este caso. Indica ainda 258 

que o setor de atendimento realizou pré-análise recomendando o indeferimento e que 259 

a fundamentação da profissional não trouxe novos elementos. Encaminhamento: O 260 

Plenário mantém o indeferimento ao pedido de isenção conforme análise inicial da 261 

Unidade Atendimento, por unanimidade. 6.2) Pedido de Recurso ao Plenário - 262 

Memorando Administrativo nº 3339/2024/06-CATEND/06-GRI/06-DIRET / 263 

570600308.000729/2024-65 que trata de pedido de recurso ao deferimento parcial do 264 

pedido de interrupção temporária da anuidade de 2020 e valor remanescente da 265 

anuidade de 2021 devido à ausência de documento médico referente ao período 266 

negado. Nos termos do art. 16, § 5º, da Resolução CFP nº 3/2007, o recurso deve ser 267 

apreciado pelo Plenário do CRP. Encaminhamento: O Plenário mantém o 268 

deferimento parcial do pedido de interrupção temporária da anuidade de 2020 e valor 269 

remanescente da anuidade de 2021, de acordo com a indicação da Unidade 270 

Atendimento, por unanimidade. 6.3) Pedido de Recurso ao Plenário - Memorando 271 

Administrativo nº 4178/2024/06-CATEND/06-GRI/06-DIRET / 272 

570600308.001464/2024-12 que trata de pedido de recurso ao indeferimento do 273 

pedido de interrupção temporária do pagamento da anuidade de 2023 por residir no 274 

exterior desde 2017. Ressalta-se que não foi juntada tradução juramentada dos 275 

documentos comprobatórios apresentados no requerimento conforme estabelecido na 276 

Resolução CFP nº 20/2018, norma 02, item 5.4. Nos termos do art. 16, § 5º, da 277 

Resolução CFP nº 3/2007, o recurso deve ser apreciado pelo Plenário do CRP. 278 

Encaminhamento: O Plenário mantém o indeferimento do pedido recurso de 279 

interrupção temporária do pagamento da anuidade de 2023, de acordo com a 280 

indicação da Unidade Atendimento, por unanimidade. VII) REPRESENTAÇÕES EM 281 

ÓRGÃOS DE CONTROLE SOCIAL E ENTIDADES – A conselheira Talita Fabiano de 282 

Carvalho realizou a leitura dos membros de todas as Comissões e representações 283 

para atualização das composições. 7.1) Conselho sobre Drogas de Assis - Comud 284 
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- Proposta a exclusão de Edgar Rodrigues (CRP 06/ 29843) como representante do 285 

CRP SP. Encaminhamento: O Plenário aprova a exclusão proposta. 7.2) Conselho 286 

Municipal da Criança e do Adolescente - CMDCA de Ourinhos - A Subsede Assis 287 

indica a inclusão de Leonardo Rocco Fortini (CRP 06/180635) representante suplente 288 

do CRP SP. Encaminhamento: O Plenário aprova a inclusão indicada. 7.3) 289 

Conselho Municipal Assistência Social/ CMAS de Queluz/SP - A Subsede Vale do 290 

Paraíba e Litoral Norte indica a inclusão de Bruno Monteiro Carlos (06/80726) como 291 

de representante do CRP SP no CMAS de Queluz. Encaminhamento: O Plenário 292 

aprova a inclusão proposta. 7.4) Comissão de Controle Social no Plano Municipal 293 

de Enfrentamento à Violência Contra a Mulher – Taubaté/SP - A Subsede Vale do 294 

Paraíba e Litoral Norte propõe a exclusão da atual representante Luiza de Oliveira 295 

Paiva (CRP 06/200865). Encaminhamento: O Plenário aprova a exclusão proposta. 296 

7.5) Fórum Estadual de Trabalhadoras e Trabalhadores do SUAS do Estado de 297 

São Paulo (FETSUAS SP) - Considerando o item III da presente ata, solicita-se a 298 

exclusão da conselheira Tayná Alencar Berti de Souza (CRP 06/8345) como 299 

representante do CRP SP no FETSUAS SP. Encaminhamento: O Plenário aprova a 300 

exclusão proposta. 7.6) Fórum dos Conselhos de Atividades Fim da Saúde do 301 

Estado de São Paulo - FCAFS – Informa-se que a conselheira vice-presidenta, Ana 302 

Tereza da Silva Marques não está conseguindo participar das reuniões do Pleno do 303 

FCAFS por questões de acessibilidade. As reuniões ocorrem às terças, às 14h. Após 304 

consulta ao Plenário, indicou-se a conselheira secretária Marta Eliane de Lima (CRP 305 

06/94890) e a conselheira presidenta da COF Mayara Aparecida Bonora Freire (CRP 306 

06/120511) para assumirem este espaço. Encaminhamento: O Plenário aprova a 307 

exclusão e as inclusões indicadas. 7.7) GT Fiscalização - FCAFS - Proposta a 308 

exclusão de Annie Louise Saboya Prado (CRP 06/86192). Encaminhamento: O 309 

Plenário aprova a exclusão proposta. A conselheira e atual presidenta da Comissão 310 

de Orientação e Fiscalização deste CRP SP, Mayara Aparecida Bonora Freire (CRP 311 

06/120511), fará a representação institucional no GT Fiscalização. 7.8) Conselho 312 

Estadual de Defesa dos Direitos da Pessoa Humana – CONDEPE – Explica-se que 313 

o CRP SP não possui cadeira no referido Conselho Estadual, solicitando-se que se 314 

registre na ata a exclusão dos nomes das então representantes do CRP SP. 315 

Encaminhamento: Registra-se as exclusões de representantes do CRP SP no 316 
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Condepe. 7.9) Fórum Estadual de Educação – FEESP - Registra-se que Hélio 317 

Roberto Braunstein (CRP 06/32111) solicitou a exclusão como representante suplente 318 

do CRP SP. Encaminhamento: O Plenário aprova a exclusão solicitada. 7.10) 319 

Comissão Nacional de Psicologia na Assistência Social - CONPAS/CFP – 320 

Considerando a renúncia de Tayná Alencar Berti de Souza (CRP 06/8345) solicita-se 321 

sua exclusão como representante do CRP SP na aludida Comissão Nacional. Para 322 

representação na CONPAS, foram indicadas as conselheiras Camila Andrade de 323 

Oliveira (CRP 06/94895) como titular e Janaína Darli Duarte Simão (CRP 06/47523) 324 

como suplente. Encaminhamento: O Plenário aprova a exclusão e a inclusão 325 

propostas. 7.11) GT APAF de Revisão da Política de Orientação e Fiscalização 326 

(GT POF) - Considerando as deliberações da 2381ª Plenária Ordinária e 2385ª 327 

Plenária Extraordinária, é proposta a exclusão de Annie Louise Saboya Prado (CRP 328 

06/86192) como representante e a inclusão de Mayara Aparecida Bonora Freire como 329 

representante do CRP SP no referido GT POF. Encaminhamento: O Plenário aprova 330 

a exclusão e a inclusão propostas. VIII) COMISSÃO DE ANÁLISE PARA 331 

CONCESSÃO DE REGISTRO DE PSICÓLOGA ESPECIALISTA - CARPE – 8.1 332 

Deferimentos – Informa-se ao Plenário os processos de registro de psicóloga/o 333 

especialista recebidos no período. Encaminhamento: Na Modalidade Cursos 334 

Instituição de Ensino Superior foram deferidos 11 (onze) processos na área Tráfego, 335 

02 (dois) na área Jurídica, 01 (um) na área Esporte, 02 (dois) na área Clínica, 04 336 

(quatro) na área Hospitalar, 01 (um) na área Psicopedagogia, 05 (cinco) na área 337 

Neuropsicologia e 04 (quatro) na área Saúde. Na Modalidade Concurso foram 338 

deferidos 01 (um) processo na área Escolar/Educacional, 02 (dois) na área 339 

Neuropsicologia. 8.2) Indeferidos – Apresentam-se os processos e, em seu voto a 340 

CARPE manifesta-se por conhecer e negar provimento aos pedidos de registro de 341 

Psicóloga/o Especialista a BRENO BUENO BASTOS (CRP 06/ 131483) na 342 

Especialidade Neuropsicologia, protocolo nº 29580/2024, em razão de documentação 343 

insuficiente para comprovação de 02 anos de experiência na área da especialidade 344 

solicitada, de acordo com a Resolução CFP nº 23/2022; BRUNO LIMA DA SILVA 345 

(CRP 06/ 157839) na Especialidade Tráfego, protocolo nº 39133/2024, por não 346 

cumprir os três itens requisitados para a comprovação de experiência profissional na 347 

modalidade de requerida, como disposto pelo Art. 7°, §1 da Resolução CFP nº 348 
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23/2022; CLAUDIA SANTIAGO PINTO (CRP 06/ 179582) na Especialidade Tráfego, 349 

protocolo nº 29858/2024, em razão de documentação insuficiente para comprovação 350 

de 02 anos de experiência na área da especialidade solicitada, de acordo com a 351 

Resolução CFP nº 23/2022; ERICA CRISTINA PEREIRA (CRP 06/ 92926) na 352 

Especialidade Psicologia Clínica, protocolo nº 16689/2024, em razão de 353 

documentação insuficiente para comprovação de conclusão do curso de 354 

aprimoramento concluído antes de 2022, de acordo com a Resolução CFP nº 355 

013/2007; FLÁVIA ARAUJO MOREIRA NAVARRO (CRP 06/ 167498) na 356 

Especialidade Psicologia Escolar/Educacional, protocolo nº 28919/2024, em razão de 357 

documentação insuficiente para comprovação de 02 anos de experiência na 358 

modalidade empregado, assinalada pelo profissional, de acordo com a Resolução 359 

CFP nº 23/2022. GIOVANNA ALONSO GUIMARÃES DE SOUZA (CRP 06/ 179438) 360 

na Especialidade Tráfego, protocolo nº 41505/2024, por não comprovar o efetivo 361 

exercício profissional correlato à especialidade de Psicologia do Tráfego nos termos 362 

do Art. 7º da Resolução CFP nº 023/2022; GISELA DE ALMEIDA (CRP 06/ 164099) 363 

na Especialidade Tráfego, protocolo nº 41581/2024, em razão de documentação 364 

insuficiente para comprovação de experiência na área da especialidade solicitada, de 365 

acordo com a Resolução CFP nº 23/2022; JORGE DE OLIVEIRA VIEIRA (CRP 06/ 366 

120757) na Especialidade Psicologia Clínica, protocolo nº 37456/2024, em razão de 367 

documentação insuficiente para comprovação de experiência na área da 368 

especialidade solicitada, de acordo com a Resolução CFP nº 23/2022; JULIANA 369 

SANTANA RODRIGUES (CRP 06/145576) na Especialidade Psicologia Clínica, 370 

protocolo nº 44193/2024, devido ao certificado apresentado não ser compatível à 371 

determinação da Resolução CFP nº 23/2022 em seu item “II” do Art. 2º; LETICIA 372 

HERNANDEZ PEREIRA (CRP 06/ 171949) na Especialidade Tráfego, protocolo nº 373 

43641/2024, por não comprovar o tempo mínimo de dois anos de experiência 374 

profissional, em conformidade com o Art. 7º da Resolução CFP nº 23/2022; LILIANA 375 

COMINATO (CRP 06/ 38118) na Especialidade Tráfego, protocolo nº 38139/2024, em 376 

razão de não comprovar experiência na área da especialidade solicitada de acordo 377 

com a Resolução CFP nº 23/2022; LUCIANE BRIOTTO (CRP 06/40305) na 378 

Especialidade Psicologia Clínica, protocolo nº 42859/2024, devido ao certificado 379 

apresentado não contemplar os requisitos da Resolução CFP nº 13/2007, Art. 12, 380 
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vigente à época. MARIA CRISTINA ALTAFIM (CRP 06/ 47766) na Especialidade 381 

Psicologia Clínica, protocolo nº 36175/2024, por não comprovar o efetivo exercício 382 

profissional correlato à especialidade de Psicologia Clínica nos termos do Art. 7º da 383 

Resolução CFP nº 023/2022; PRISCILLA DA SILVA MUNIN (CRP 06/ 140883) na 384 

Especialidade Psicologia do Tráfego, protocolo nº 38859/2024, por não comprovar o 385 

efetivo exercício profissional correlato à especialidade de Psicologia Tráfego nos 386 

termos do Art. 7º da Resolução CFP nº 023/2022; SIMONE RINALDI (CRP 06/ 14032) 387 

na Especialidade Tráfego, protocolo nº 42525/2024, em razão de documentação 388 

insuficiente para comprovação de experiência na área da especialidade solicitada, de 389 

acordo com a Resolução CFP nº 23/2022; VANESSA APARECIDA DE DEUS (CRP 390 

06/153695) na Especialidade Psicologia de Tráfego, protocolo nº 29067/2024, em 391 

razão de documentação insuficiente para comprovação de 02 anos de experiência na 392 

área da especialidade solicitada de acordo com a Resolução CFP nº 23/2022. 393 

Encaminhamento: As/os conselheiras/os do XVII Plenário do CRP SP, por 394 

unanimidade de votos, acompanham os votos da CARPE SP, indeferindo o 395 

provimento ao registro de Psicóloga/o Especialista às/aos profissionais acima 396 

mencionadas/os. 8.3) Recomposição da CARPE - Considerando o item III desta ata, 397 

solicita-se a exclusão da coordenadora Lilian Suzuki (CRP 06/27810) e da membra 398 

Ivani Teixeira Mendes (CRP 06/42535). Tendo em vista a necessidade de 399 

substituição, consulta-se o Plenário. Sugere-se que a conselheira Maria da Glória 400 

Calado assuma a coordenação da CARPE, interinamente, sendo que posteriormente 401 

será consultada a conselheira Magna Barboza Damasceno. O conselheiro Dreyf de 402 

Assis Gonçalves sugere uma simplificação dos procedimentos de análise dos títulos 403 

de especialista, através da automatização de algumas conferências que hoje são 404 

feitas manualmente, como por exemplo, registros dos cursos no MEC. Entende ainda 405 

que existem diversos debates importantes para repensar em CARPE. A conselheira 406 

Talita Fabiano de Carvalho relembra que em agosto haverá um encontro nacional de 407 

CARPES e podemos pautar essas questões. Encaminhamento: O Plenário aprova a 408 

exclusão proposta, assim como a inclusão do conselheiro Dreyf de Assis Gonçalves 409 

como membro. A conselheira Maria da Glória Calado assume, interinamente, a 410 

coordenação da Carpe. IX) COMISSÃO DE ÉTICA – COE – 9.1) Quórum – 411 

Dificuldades de COE – Tendo em vista o acúmulo de 63 (sessenta e três) processos 412 
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aguardando Julgamento e 141 (cento e quarenta o um) processos que esperam 413 

apreciação de Parecer, função precípua e exclusiva da Plenária, cujo atraso gera forte 414 

impacto prescricional, foi sugerido, inicialmente, a realização de mutirão de plenárias 415 

no mês de julho e, considerando que conselheiras/os manifestaram interesse em 416 

modificar o dia do quórum para possibilitar a participação, foi realizada uma pesquisa 417 

com prazo de retorno até 01/07, porém somente quatro conselheiras responderam, 418 

frustrando a tentativa de o mutirão de plenárias, visto que há quatro Plenárias neste 419 

mês de julho com risco de não serem realizadas por falta de quórum. Ademais, apesar 420 

do calendário de reuniões do XVII Plenário para 2024 ter sido aprovado pelo pleno, 421 

até o momento, poucos quóruns foram fechados até o final do ano. Desta forma, 422 

sugere-se a alteração do calendário. Elucidou-se que a conselheira Mayara Aparecida 423 

Bonora Freire, como presidente da COF atual, não possui impedimento para compor 424 

quórum de plenária de julgamento, uma vez que não era a presidente na época da 425 

instauração dos processos que estão sendo pautados neste momento. A conselheira 426 

Talita Fabiana de Carvalho estava compondo o quórum de 02/08/24, porém não 427 

poderá participar, sendo assim, será agendada oportunamente nova data para este 428 

julgamento. Para a formação do quórum da plenária de 23/08 (manhã), é necessário 429 

incluir ao menos um conselheiro. Serão consultados os conselheiros Wilson Flávio 430 

Lourenço Nogueira, Eduardo de Menezes Pedroso e Davi Rodriguez Ruivo 431 

Fernandes. Encaminhamento: Será reagendado o julgamento de 02/08/24. Os 432 

conselheiros Wilson Flávio Lourenço Nogueira, Eduardo de Menezes Pedroso e Davi 433 

Rodriguez Ruivo Fernandes serão consultados para formação do quórum da 2397ª 434 

Plenária de Julgamento. 9.2) Formulário de Apreciação de Parecer em Plenária - 435 

Considerando que o CRPSP possui grande número de Pareceres aguardando 436 

apreciação em Plenária Ética, inclusive remanescentes de gestões anteriores, foi 437 

agendado diálogo entre a Diretoria, COE e Departamento Jurídico para análise da 438 

situação, pactuando-se que seria submetida à Plenária apenas uma versão resumida 439 

do Parecer (Formulário Apreciação Parecer Plenária), sendo juntado aos autos o 440 

Parecer na íntegra, em consonância às atuais recomendações do Conselho Nacional 441 

de Justiça. Nesse sentido, a Coordenadora da Comissão de Ética fez um teste piloto 442 

com alguns formulários, cuja avaliação é positiva. Desta forma, o Formulário 443 

Apreciação Parecer Plenária será utilizado possibilitando focar nos pontos importantes 444 
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e submeter mais Pareceres em Plenária Ética, mantendo a qualidade necessária, 445 

diminuindo o gargalo e evitando prescrição. Para isso, houve um plantão de dúvidas 446 

para as especialistas técnicas-psicólogas (ETs) e a COE autorizou as psicólogas das 447 

Subsedes a, se necessário, cancelar pequena parcela de reuniões de COE para 448 

elaborar formulários de pareceres já entregues. A partir das próximas reuniões de 449 

COE as ETs providenciarão os formulários. Foram solicitados às ETs formulários para 450 

as Plenárias Éticas a partir de agosto de 2024. Como subsídio deste assunto, a COE 451 

apresentou documento do CNJ, modelo de formulário, assim como planilha contendo 452 

os pareceres a serem apreciados e prazos para entrega dos formulários. A conselheira 453 

Talita Fabiano de Carvalho acrescenta sobre a sistematização dos pareceres, que já 454 

está sendo providenciada, para testar a leitura da síntese, mediante análise do 455 

departamento jurídico, pontuando que realizar as plenárias com a leitura somente das 456 

sínteses foi bem mais rápido. A sugestão é que esse método seja adotado também 457 

nas plenárias de julgamento. Atualmente há aproximadamente 141 pareceres 458 

aguardando apreciação, cujas sínteses serão construídas pelas especialistas 459 

técnicas-psicólogas do CRP. Indica também que é importante que o plenário atual 460 

possa se dividir entre as tarefas de COE para garantir o andamento das atividades. 461 

Foi questionado se as colaboradoras de COE no território podem ser informadas disso 462 

e a conselheira Talita Fabiano de Carvalho elucidou que será informado 463 

posteriormente. A síntese dos Processos Disciplinares já está sendo construída pelas 464 

especialistas técnicas-psicólogas. O assessor jurídico Ronaldo Ferreira Spínola indica 465 

que a elaboração de um documento conciso atende a todas as questões éticas, 466 

jurídicas e técnicas. O relatório (anteriormente praticado), apesar de ser apresentado 467 

como um resumo, acabava apresentando muitos detalhes, e isso não é feito em 468 

nenhuma instância do judiciário, sendo assim, essa prática não possui 469 

fundamentação. Pontua que a inovação irá propiciar a celeridade do processo, sendo 470 

uma medida salutar, inclusive nas plenárias de julgamento. A gerente Lauren Mariana 471 

Mennocchi comunica que a coordenadora Luciana Mantovani fez um plantão de 472 

dúvidas com todas as especialistas técnicas-psicólogas, que consideraram bastante 473 

proveitoso. O conselheiro Dreyf de Assis Gonçalves compreende todos os esforços 474 

que estão sendo feitos para manter a celeridade do processo, mas entende que é 475 

necessário rever o papel do estagiário, pois referido resumo deve ser feito por uma 476 
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pessoa qualificada para tal. E explica sobre a importância de que as comunicações 477 

de COE cheguem à Subsede via comissão gestora para evitar entendimentos 478 

equivocados. Destaca que apesar de o Plenário estar realizando mudanças 479 

importantes nos processos e burocracias, é necessário que tais mudanças ocorram 480 

na prática, sendo dada ciência no Fórum de Coordenadoras/es. Reitera que os fluxos 481 

de comunicação às especialistas técnicas-psicólogas passem pelas comissões 482 

gestoras dos territórios. Foi sugerido que o plenário possa elencar uma data com 483 

vistas a discutir questões diversas de COE, que são consideradas muito importantes 484 

e sérias. É necessário rever inclusive as condutas punitivas, pois entende-se que se 485 

estas fossem judicializadas, facilmente seriam derrubadas na Justiça Comum. 486 

Encaminhamento: O Plenário aprova a proposta do Formulário de Apreciação de 487 

Parecer. Lauren Mariana Mennocchi irá alinhar com Luciana Mantovani para que as 488 

comunicações encaminhadas às especialistas técnicas-psicólogas sejam com cópia 489 

às comissões gestoras dos territórios. Será agendada reunião virtual para discutir as 490 

questões de COE, incluindo os dados que Lauren está sistematizando, contando com 491 

a coordenação de COE e o Departamento Jurídico. 9.3) Recomposição da COE – 492 

9.3.1) Subsede Alto Tietê – Proposta a exclusão das/os colaboradoras/es Carla 493 

Cristina Cardoso Coelho (CRP 06/146544), Emilio Donizeti Leite (CRP 06/106343) e 494 

Natalia Pinheiro Parente (CRP 06/150745). Encaminhamento: Aprovadas as 495 

exclusões propostas. 9.3.2) Subsede Assis – Proposta a exclusão do membro Edgar 496 

Rodrigues (CRP 06/ 29843). Encaminhamento: Aprovada a exclusão proposta. X) 497 

COMISSÃO DE ORIENTAÇÃO E FISCALIZAÇÃO – COF – 10.1) – Fiscalização 498 

Remota – A presidenta da COF, conselheira Mayara Aparecida Bonora Freire, informa 499 

sobre o projeto piloto e o andamento das fiscalizações, que está sendo construído em 500 

conjunto com as subcomissões e será encaminhado ao plenário. A Coordenadora da 501 

Unidade de Orientação e Fiscalização Andréa Gobato Quintavalle realizou a 502 

apresentação das informações referentes ao projeto piloto de fiscalização remota. 503 

Constatou-se que com as 34 fiscalizações remotas realizadas houve uma economia 504 

financeira de R$ 29.343,23. Foram apresentados dados das fiscalizações realizadas 505 

em cada Subsede. A conselheira Maria da Piedade Romeiro de Araújo Melo pergunta 506 

se há alguma implicação ética nas fiscalizações remotas, ao que a coordenadora 507 

Andrea indica que as orientações foram feitas de maneira generalizada, para não 508 
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expor questões individuais. Apesar da orientação ser coletiva, os termos são 509 

individuais, e neste termo podem ser colocadas questões mais especificas. A 510 

coordenadora da Comissão Gestora Subsede Sorocaba Jéssica Siqueira de Aquino 511 

relata que, do ponto de vista de fiscal, os dados mostram toda a economia e benefícios 512 

das fiscalizações remotas. Alguns territórios possuem cidades que são muito distantes 513 

e a fiscalização remota auxiliaria bastante neste ponto. As fiscalizações remotas irão 514 

propiciar muitos benefícios, como a viabilização da carga horária de 30 horas, o 515 

conforto para os profissionais que estão sendo fiscalizados, dentre outros benefícios. 516 

Explica ainda que é feito um “tour” virtual, onde é possível verificar diversas questões, 517 

inclusive da manutenção do sigilo do local. Encaminhamento: O plenário aprovou a 518 

fiscalização remota como um processo de trabalho do CRP, por unanimidade, que 519 

será devidamente regulamentado. 10.2) Mudança da agenda de reuniões de COF 520 

– passará a ser quinzenal às quartas-feiras, das 11h às 14h, a partir de 31/07. 521 

10.3) Recomposição de COF – 10.3.1) Proposta a exclusão das membras/os Carú 522 

de Paula Seabra Moreira Ribeiro (CRP 06/136173), Fabiana Macena Luiz (CRP 06/ 523 

148611), Ivani Teixeira Mendes (CRP 06/42535), Lilian Suzuki (CRP 06/27810), Murilo 524 

Centrone Ferreira (CRP 06/142583) e Tayná Alencar Berti de Souza (CRP 06/8345). 525 

Encaminhamento: Aprovadas as exclusões propostas. 10.3.2) Subsede Alto Tietê – 526 

Propostas as exclusões da membra de COF Marcia Regina Barros Ferreira (CRP 527 

06/124768) e das/os colaboradoras Carla Cristina Cardoso Coelho (CRP 06/146544), 528 

Emilio Donizeti Leite (CRP 06/106343) e Natalia Pinheiro Parente (CRP 06/150745). 529 

Encaminhamento: Aprovadas as exclusões propostas. 10.3.3) Subsede Assis – 530 

Propostas as exclusões do membro de COF Edgar Rodrigues (CRP 06/ 29843) e da 531 

colaboradora Andreza Cristina Ferreira (CRP 06/171938). Encaminhamento: 532 

Aprovadas as exclusões propostas. 10.3.3) Subsede Sorocaba – Proposta a exclusão 533 

da colaboradora Beatriz Barros Fernandes (CRP 06/168507)). Encaminhamento: 534 

Aprovadas a exclusão proposta. 10.4) Recomposição da Subcomissão PICS, 535 

Maconha e Psicodélicos - Proposta a exclusão da membra Annie Louise Saboya 536 

Prado (CRP 06/86192). Encaminhamento: Aprovada a exclusão proposta. 10.5) 537 

Recomposição da Subcomissão Tráfego - Proposta a exclusão da membra Ivani 538 

Teixeira Mendes (CRP 06/42535). Encaminhamento: Aprovada a exclusão proposta. 539 

10.6) Recomposição da Subcomissão Autismo - Proposta a exclusão das membras 540 
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Lilian Suzuki (CRP 06/27810) e Tayná Alencar Berti de Souza (CRP 06/8345). 541 

Encaminhamento: Aprovadas as exclusões propostas. XI) COMISSÕES 542 

GESTORAS DAS SUBSEDES (CGS) – 11.1) Subsede Alto Tietê – Recomposição 543 

Comissão Gestora - Proposta a exclusão da membra Marcia Regina Barros Ferreira 544 

(CRP 06/124768) e inclusão de Taliny Camila Silva Santos (CRP 06/200175) como 545 

membra na Comissão Gestora. Encaminhamento: Aprovadas a exclusão e a 546 

inclusão propostas. 11.2) Subsede Assis – 11.2.1) Recomposição Comissão Gestora 547 

– Solicita-se a aprovação à proposta de exclusão do Subcoordenador da Comissão 548 

Gestora Edgar Rodrigues (CRP 06/ 29843), conforme Portaria CRP n. 97/2024, de 05 549 

de julho de 2024, Ad Referendum da 2393 Plenária Ordinária. Propõe-se as inclusões 550 

de Silvana Maria de Campos (CRP 06/25927) como subcoordenadora e de Michelle 551 

Manarim de Brito (CRP 06/98818) como membra na Comissão Gestora. 552 

Encaminhamento: O Plenário ratifica a exclusão proposta de acordo com a Portaria 553 

CRP n. 97/2024, assim como as inclusões sinalizadas. 11.2.2) Subcomissão de 554 

Drogas e Direitos Humanos - Proposta a exclusão de Edgar Rodrigues (CRP 06/ 555 

29843) como membro da Subcomissão. Encaminhamento: Aprovada a exclusão 556 

proposta. XII) COMISSÕES DE DIREITOS HUMANOS – CDH. 12.1) Giros 557 

Descoloniais - Campanha Nacional de Direitos Humanos do Sistema Conselhos de 558 

Psicologia – A Comissão de Direitos Humanos do Conselho Federal de Psicologia 559 

(CDH/CFP) definiu como tema da Campanha Nacional de Direitos Humanos 560 

"Descolonizar corpos e territórios: reconstruindo existências Brasis" objetivando 561 

revisitar as contribuições afropindorâmicas e latino-americanas que compõem os 562 

saberes e as práticas psicológicas. Como parte dessa Campanha, a CDH/CFP 563 

promoverá os Giros Descoloniais visando sublinhar a diversidade nacional e 564 

capilarizar as ações da Campanha por todo o país. No Sudeste, a CDH/CFP 565 

organizará, em conjunto com os Conselhos de Psicologia da região, evento com o 566 

tema Violência de Gênero, previsto para ocorrer em outubro de 2024 na cidade de 567 

Belo Horizonte/MG. Para a organização dessa atividade estão sendo realizadas 568 

reuniões com a participação das Comissões de Direitos Humanos dos Conselhos 569 

Regionais de Psicologia de Minas Gerais (CRP-04), Rio de Janeiro (CRP-05), São 570 

Paulo (CRP-06) e Espírito Santo (CRP-16). A próxima reunião acontecerá 571 

virtualmente no dia 29/07/2024, às 19h. Considerando o exposto, solicita-se ao 572 
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Plenário deliberar sobre o tema específico a ser tratado pelo CRP SP durante o Giro 573 

Descolonial Sudeste. Não houve tempo hábil para discussão do tema a ser tratado 574 

pelo CRP SP na atividade mencionada. Encaminhamento: Como representantes 575 

para a Oficina Giros Coloniais na região Sudeste, indicam-se a gestora da Subsede 576 

Sorocaba Maria Sueila da Silva Ferreira (CRP 06/145164), cuja participação será 577 

custeada pelo CFP, e a conselheira Magna Barboza Damasceno (CRP 06/145164) 578 

custeada pelo CRP SP. 12.2) Recomposição da CDH – Proposta a exclusão da/os 579 

membras/os Andreza Cristina Ferreira (CRP 06/171938), Annie Louise Saboya Prado 580 

(CRP 06/86192), Edgar Rodrigues (CRP 06/ 29843), Fabiana Macena Luiz (CRP 06/ 581 

148611), Maria Mercedes W.K. Vieira Bicudo Guarnieri (CRP 06/59560), Mônica 582 

Marques dos Santos (CRP 06/68930), Raianne Ramires da Silva (CRP 06/188437) e 583 

Viviane Suzano Martinhão (CRP 06/107410). Indica-se a inclusão de Julia Vieira da 584 

Conceição (CRP 06/176738), Kley Anderson de Moraes (CRP 06/120636), Marco 585 

Aurélio Jacob Pereira (CRP 06/187527), Maria Sueila da Silva Ferreira (CRP 586 

06/145164) e Thainá da Silva Costa (CRP 06/149425) como membras/os da 587 

Comissão. Encaminhamento: Aprovadas as exclusões e as inclusões propostas. 588 

12.3) Recomposição da Subcomissão Sexualidade e Gênero – Proposta a 589 

exclusão da membra da Subcomissão Andreza Cristina Ferreira (CRP 06/171938) 590 

indicada pela Subsede Assis. Encaminhamento: Aprovada exclusão proposta. 12.4) 591 

Recomposição da Subcomissão Drogas e Direitos Humanos - Proposta a 592 

exclusão da membra Annie Louise Saboya Prado (CRP 06/86192). 593 

Encaminhamento: Aprovada exclusão proposta. 12.5) Recomposição da 594 

Subcomissão Psicologia, Infâncias e Adolescências - Proposta a exclusão da 595 

membra Tayná Alencar Berti de Souza (CRP 06/8345). Encaminhamento: Aprovada 596 

exclusão proposta. XIII) COMISSÕES PERMANENTES E ESPECIAIS – 13.1) 597 

Recomposição da Comissão de Comunicação Institucional (COMCOM) - 598 

Proposta a exclusão das membras Gabriela Alvim de Oliveira Freitas (CRP 599 

06/149012) e Tayná Alencar Berti de Souza (CRP 06/8345). É proposta também a 600 

inclusão de Jéssica Siqueira de Aquino (CRP 06/166663) e Marco Aurélio Jacob 601 

Pereira (CRP 06/187527). Encaminhamento: Aprovadas as exclusões e inclusões 602 

propostas. 13.2) Comissão de Licitação (CL) - Considerando o item III desta ata, é 603 

proposta a exclusão da/o membra/o Lilian Suzuki (CRP 06/27810) e Murilo Centrone 604 
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Ferreira (CRP 06/142583). A conselheira Talita Fabiano de Carvalho informa que a 605 

Comissão de Licitação não é obrigatória de acordo com a nova legislação e sugere 606 

que a CACI acompanhe as questões pertinentes às licitações. Encaminhamento: 607 

Aprovada a inativação da Comissão de Licitação. 13.3) Comissão Especial História 608 

e Memória (CHM) - Proposta a exclusão das membras Ivani Teixeira Mendes (CRP 609 

06/42535), Lilian Suzuki (CRP 06/27810), Luciane de Almeida Jabur (CRP 06/66501) 610 

e Maria da Piedade Romeiro de Araújo Melo. Inclusão de Carlos Eduardo Mendes 611 

(CRP 06/153775). Encaminhamento: Aprovadas as exclusões e inclusão acima 612 

referidas. 13.4) Recomposição da Comissão Especial Psicologia Clínica e 613 

Avaliação Psicológica (CPAP) – Proposta a exclusão das/os membras/os Andreza 614 

Cristina Ferreira (CRP 06/171938), Camila Prandini Prandini (CRP 06/157432), Carú 615 

de Paula Seabra Moreira Ribeiro (CRP 06/136173), Ivani Teixeira Mendes (CRP 616 

06/42535), Lilian Suzuki (CRP 06/27810), Mayara Aparecida Bonora Freire (CRP 617 

06/120511) e Tayná Alencar Berti de Souza (CRP 06/8345). Indica-se a inclusão de 618 

Camila Andrade de Oliveira (CRP 06/94895) e Vanderci Simão Marques Junior (CRP 619 

06/111402). Encaminhamento: Aprovadas as exclusões e inclusões referidas. 13.5) 620 

Comissão Especial Relações Étnico-Raciais – Proposta a exclusão das membras 621 

Andreza Cristina Ferreira (CRP 06/171938), Mayara Aparecida Bonora Freire (CRP 622 

06/120511) e Talita Fabiano de Carvalho (CRP 06/71781). Encaminhamento: 623 

Aprovadas as exclusões propostas. 13.6) Comissão de Auditoria e Controle Interno 624 

- CACI – Atualmente está com apenas dois membras e necessita de no mínimo três. 625 

Sugere-se a exclusão de Gabriela Alvim de Oliveira Freitas (CRP 06/149012). Após 626 

consulta ao Plenário, se disponibilizam a compor a CACI Camila Andrade de Oliveira 627 

(CRP 06/94895), Jessica Siqueira de Aquino (CRP 06/166663), Marco Aurélio Jacob 628 

Pereira (CRP 06/187527), Maria da Piedade Romeiro de Araujo Melo (CRP 06/45952) 629 

e Wilson Flávio Lourenço Nogueira (CRP 06/53258). Encaminhamento: O plenário 630 

nomeia Camila Andrade de Oliveira, Jéssica Siqueira de Aquino, Maria da Piedade 631 

Romeiro de Araújo Melo, Marco Aurelio Jacob Pereira e Wilson Flávio Lourenço 632 

Nogueira como membros da CACI. E aprova a exclusão proposta. XIV) 633 

REFORMULAÇÃO DO ORÇAMENTO – Eduardo de Menezes Pedroso, conselheiro 634 

tesoureiro, apresenta ao Plenário a proposta e subsídios para a reformulação do 635 

orçamento 2024. A proposta consiste na transferência de um elemento de despesa 636 
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para outro, no intuito de cobrir despesa insuficiente orçada e atender demandas do 637 

Planejamento Estratégico, sem alteração do valor total. A conselheira Talita Fabiano 638 

de Carvalho destaca a importância do trabalho da gerente Giane Del’ Dono Rodrigues 639 

na reformulação no orçamento. Encaminhamento: O Plenário aprova a reformulação 640 

proposta para o orçamento 2024, por unanimidade. XV) ASSEMBLEIA 641 

ORÇAMENTÁRIA (DATA, PERCENTUAL, APRESENTAÇÃO) - Eduardo de 642 

Menezes Pedroso expõe que cumprindo as determinações conferidas a este CRP SP 643 

pela Lei 5766, de 20 de dezembro de 1971, foi publicado o Edital nº 01/2024 644 

convocando as psicólogas e os psicólogos inscritas/os neste Regional para a 645 

Assembleia Geral Orçamentária que ocorrerá presencialmente no dia 16 de agosto de 646 

2024, no auditório da Subsede Metropolitana do CRP-06, situado à rua Arruda Alvim, 647 

89, Jardim América, São Paulo, SP, sendo também transmitida ao vivo, pelo canal do 648 

CRP SP no Youtube .(https://www.youtube.com/@crpspvideos) e cada subsede será 649 

polo de transmissão. O evento se iniciará às 18h30, em primeira convocação com 2/3 650 

(dois terços) de suas/seus membras/os, e, às 19h, em segunda convocação, com 651 

qualquer número de psicólogas/os presentes em todas as Subsedes do CRP-06. Na 652 

ocasião, a categoria deliberará sobre: a) apresentação das contas do exercício 2023 653 

e projeções para 2024; b) fixação da anuidade de pessoa física e pessoa jurídica para 654 

o exercício de 2025; c) fixação de emolumentos, serviços e taxas para o exercício de 655 

2025. Na ocasião, será apresentada à categoria a proposta de reajuste nos valores 656 

das anuidades de acordo com a variação integral do Índice Nacional de Preços ao 657 

Consumidor - INPC, calculado pela Fundação Instituto Brasileiro de Geografia e 658 

Estatística – IBGE, ou pelo índice que venha substituí-lo (Lei nº 12.514, de 28 de 659 

outubro de 2021). Acrescenta-se que o INPC acumulado até julho de 2024 é 3,70% e 660 

a projeção do INPC até janeiro de 2025 é de 3,25%. A conselheira Talita Fabiano de 661 

Carvalho destaca que a assembleia será presencial, como era realizado antes da 662 

pandemia, com transmissão on-line para participação presencial das psicólogas nas 663 

Subsedes do CRP-SP. Haverá também a transmissão via YouTube, porém os 664 

expectadores não têm direito a voto. As inscrições para participação já estão abertas. 665 

A presidenta relembra que a assembleia é consultiva, cabendo ao plenário autonomia 666 

para regularizar eventual situação, se necessário. Encaminhamento: O Plenário 667 

concorda com a proposta a ser submetida para a categoria na referida Assembleia. 668 
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As conselheiras participarão da assembleia e farão sua inscrição na atividade 669 

previamente. XVI) ELABORAÇÃO DE CARTA À CATEGORIA – O conselheiro Davi 670 

Rodriguez Ruivo Fernandes propõe que seja realizada uma resposta aos ataques 671 

institucionais que veem sendo feitos, referentes às cartas de renúncias (nove no total) 672 

a fim de melhorar a imagem que vem sendo passada às/aos profissionais, 673 

relembrando que estão sendo realizadas diversas ações importantes para a categoria 674 

por este plenário. É indicada agenda com as conselheiras para que possam pontuar 675 

tudo que está sendo realizado, bem como a previsão orçamentária para realização de 676 

outras atividades, e que seja elaborado documento comunicando estas ações à 677 

categoria, para publicação em ocasião às atividades comemorativas do mês da 678 

Psicologia. Sugere-se que as conselheiras que quiserem compor, possam participar 679 

de uma reunião on-line para contribuir na construção deste texto. O conselheiro Davi 680 

encaminhará a propositura por e-mail. A conselheira Mayara Aparecida Bonora Freire 681 

pontua a importância da construção deste documento de maneira séria e oficial. 682 

Encaminhamento: Será encaminhado com celeridade o texto às conselheiras e 683 

comissões gestoras visando a indicação das atividades realizadas até 26/07/2024. 684 

Referido documento estará disponível à categoria e sociedade em 1°/08/2024. XVII) 685 

MINUTA DAS SUBSEDES – A conselheira Talita Fabiano de Carvalho apresenta 686 

minuta de normativa que regulamenta o funcionamento das Subsedes, instaladas no 687 

âmbito do CRP-06, delimita as áreas de jurisdição e dá outras providências. O 688 

conselheiro Leonardo Maggi Gambato questiona quem elaborou o texto e qual a 689 

fundamentação. Em resposta, explica-se que o texto foi inicialmente construído pela 690 

Diretoria, equipes técnicas e o Fórum de Coordenadores de Subsedes. Foi 691 

perguntado sobre a possibilidade de realizar um estudo territorial antes da publicação 692 

da normativa, mas a conselheira presidenta indica que esse estudo irá demandar 693 

tempo, sendo assim, seria preciso primeiro publicar a norma para viabilizar o estudo. 694 

Solicitou-se que o jurídico aprecie com atenção especial a questão alusiva à 695 

distribuição territorial da Subsede, anteriormente realizada por conveniência política, 696 

a fim de verificar se o texto mantém o que está apresentado como proposta de gestão, 697 

além disso, um olhar para a Lei Geral de Proteção de dados, pois é necessário elencar 698 

responsável por esta questão (estadual ou local). O assessor jurídico Ronaldo Ferreira 699 

Spínola pontua que é difícil entender os problemas na prática, sem a vivência, mas 700 
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que será oferecido todo suporte necessário do ponto de vista legal. 701 

Encaminhamento: A minuta apresentada será apreciada na próxima plenária, com o 702 

compromisso de que todos realizem a leitura do texto e tragam seus destaques. Ao 703 

mesmo tempo, o Departamento Jurídico analisará a propositura para evitar questões 704 

jurídicas. XVIII) ALTERAÇÃO DA RESOLUÇÃO DE VERBAS INDENIZATÓRIAS – 705 

A conselheira presidenta Talita Fabiano de Carvalho expõe que segundo 706 

entendimento dos últimos acórdãos do TCU, em especial o Acórdão TCU 1237/2022, 707 

é devido o pagamento de Jeton a conselheiras efetivas, e suplentes convocadas 708 

(substituição permanente ou transitória), pela efetiva participação nas plenárias 709 

ordinárias ou extraordinárias, ou ainda nas reuniões de Diretoria (caráter deliberativo), 710 

com a finalidade de ressarcir os meios materiais utilizados para o desempenho de 711 

suas funções junto aos respectivos conselhos a que legalmente integram. O Jeton 712 

corresponde ao pagamento da presença de conselheira em órgãos de deliberação 713 

coletiva, com valor definido em observância aos princípios da razoabilidade, 714 

economicidade e moralidade, e, se for a título de indenização, não pode ser 715 

acumulado com outras verbas indenizatórias sob o mesmo fundamento, sendo 716 

admitida acumulação apenas com a diária eis que não há coincidência nos seus fatos 717 

geradores. Enquanto a diária tem por intuito restituir despesas com hospedagem, 718 

transporte e alimentação, o Jeton repara perdas provenientes do afastamento da 719 

profissional da sua rotina produtiva para participação de reuniões em órgão de 720 

deliberação coletiva, atendendo os interesses do respectivo Conselho e assim 721 

possibilitando o cumprimento das finalidades institucionais para os quais foram 722 

criados. É importante restringir às hipóteses de comparecimento a sessão plenária e 723 

as reuniões de Diretoria que tenha caráter deliberativo. Importante destacar que o 724 

Jeton tem caráter indenizatório e não remuneratório. É necessário entender que 725 

algumas ações referem-se a conselheiras, o que poderia impactar em ações de COE, 726 

principalmente nos territórios. A conselheira presidenta indica que essa discussão 727 

deve ser aprofundada. Em regime de votação: As seguintes conselheiras efetivas 728 

votaram nominalmente favoráveis às alterações referentes ao Jeton e adicional de 729 

embarque e desembarque, quando for realizada viagem para fora do Estado, no valor 730 

de R$ 200,00, que será recebido uma única vez por viagem: Camila Andrade de 731 

Oliveira (CRP 06/94895), Carlos Eduardo Mendes (CRP 06/153775), Davi Rodriguez 732 
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Ruivo Fernandes (CRP 06/118838), Dreyf de Assis Gonçalves (CRP 06/55379), 733 

Eduardo de Menezes Pedroso (CRP 06/122428), Janaina Darli Duarte Simão (CRP 734 

06/47523), Maria da Piedade Romeiro de Araújo Melo (CRP 06/45952), Marta Eliane 735 

de Lima (CRP 06/94890), Mayara Aparecida Bonora Freire (CRP 06/120511) e Talita 736 

Fabiano de Carvalho (CRP 06/71781). Foi registrada a declaração de voto do 737 

conselheiro suplente Leonardo Maggi Gambatto (CRP 06/124424). 738 

Encaminhamento: O Plenário homologa a alteração da resolução de verbas 739 

indenizatórias. Será publicada nova norma que dispõe sobre o ressarcimento de 740 

verbas indenizatórias, as viagens institucionais, os deslocamentos e as hospedagens 741 

para atividades realizadas a serviço ou interesse do Conselho Regional de Psicologia 742 

da 6ª Região – CRP-06 e revogadas as Resoluções CRP-06 nº 005/2023 e CRP-06 743 

nº 001/2024. XIX) PLANEJAMENTO ESTRATÉGICO – 19.1) Congressos 744 

Psicologia Clínica / Violência de Estado – A conselheira Talita Fabiano de Carvalho 745 

indica que em outubro será realizado o Congresso de Psicologia Clínica e em 746 

dezembro, o Congresso de Violência de Estado. Foi contratada uma pessoa jurídica 747 

para cuidar do COREP e do congresso da ULAPSI, que ficará responsável por esses 748 

dois grandes congressos também. É importante que o plenário possa se envolver, 749 

sobretudo nas ações do Congresso de Psicologia Clínica, de interesse da categoria. 750 

A conselheira Maria da Piedade assinala que a Comissão Psicologia Clínica e 751 

Avaliação Psicológica (CPAP) até o momento não se reuniu. Foi explicado que a 752 

Comissão Organizadora (COMORG) não deve depender da CPAP; será composta 753 

pelo CRP SP e CFP, e assumirá as atividades independentemente da CPAP. O 754 

plenário considera que outubro é uma época estratégica, mas está preocupado se 755 

será possível organizar todas as tarefas necessárias, como por exemplo a inscrição e 756 

apreciação de trabalhos, dentre outras necessidades. Encaminhamento: Será 757 

agendada a primeira reunião da CPAP, para constituição da COMORG e 758 

consequentemente dar andamento à organização dos congressos. 19.2) O 759 

Conselheiro Leonardo Gambatto sugere as datas de 09, 10 e 11 de outubro para 760 

atividade em favor da Semana Nacional da Redução de Danos. Encaminhamento: 761 

O plenário acata a sugestão e homologa também os demais pontos do planejamento 762 

estratégico 2024 deste CRP-06. XX) COMISSÃO ORGANIZADORA DO 12º 763 

CONGRESSO REGIONAL DA PSICOLOGIA DE SÃO PAULO - COMORG – 20.1) 764 
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Recomposição da Comorg Regional – Proposta a exclusão das/os membras/os 765 

Daniele Ferraz Simões Santos Teixeira (CRP 06/94936) indicada pela Subsede 766 

Ribeirão Preto; Edgar Rodrigues (CRP 06/29843) indicado pela Subsede Assis; Maria 767 

Rozineti Gonçalves indicada pela Subsede Metropolitana; Thainá da Silva Costa (CRP 768 

06/149425) indicada pela Subsede São José do Rio Preto; Mayara Aparecida Bonora 769 

Freire (CRP 06/120511) e Tayná Alencar Berti de Souza (CRP 06/83455). 770 

Encaminhamento: O plenário aprova as exclusões supracitadas e ratifica a 771 

composição atual da Comorg 12º COREP SP coordenada pela conselheira Camila 772 

Andrade de Oliveira (CRP 06/94895), com as/os seguintes membras/os Bruno Balbi 773 

Aguiar (CRP 06/158137) indicado pela Subsede Vale do Paraíba e Litoral Norte; 774 

Gabriella Rodrigues (CRP 06/143207), Subsede Assis; José Ricardo Portela (CRP 775 

06/51825), Subsede Baixada Santista e Vale do Ribeira; Maria Sueila da Silva Ferreira 776 

(CRP 06/145164) e Cristina Rosas da Silva (CRP 06/35483), Subsede Sorocaba; 777 

Maria da Penha Tumburu Ivanchuk Lopes (CRP 06/46649), Subsede Grande ABC; 778 

Flávio Alves da Silva (CRP 06/105812), Subsede Alto Tietê; Gustavo Pimenta 779 

Murayama (CRP 06/156210), Subsede Ribeirão Preto; Wandersi Simão Marques 780 

(CRP 06/111402), Subsede São José do Rio Preto; Vitória Regina Silva Góes (CRP 781 

06/174451), Subsede Bauru; Giseli de Fátima Assoni (CRP 06/72980), Marta Eliane 782 

de Lima (CRP 06/94890), Mônica Cintrão França Ribeiro (CRP 06/20583) e Talita 783 

Fabiano de Carvalho (CRP 06/71781). 20.2) Sistematização das propostas dos 784 

eventos pré-COREPSIs – 12º CNP – Tendo em vista a quantidade considerável de 785 

propostas e o prazo para o envio da sistematização ao CFP, a COMORG precisará 786 

do apoio de uma empresa para sistematizar as propostas que serão recebidas a partir 787 

dos eventos pré-COREPSIs. No intuito de reduzir gastos com a contratação de 788 

empresa para essa finalidade, os membros da COMORG decidiram, em reunião 789 

realizada no dia 24/06/24, fazer uma força tarefa para analisar e sistematizar as 790 

propostas oriundas dos eventos preparatórios realizados entre 01/04/24 e 31/12/24. 791 

Porém, considerando o número de propostas a serem recebidas nos eventos pré-792 

COREPSIs entre 16/09/24 e 02/02/25, a Comorg ressalta ser indispensável a 793 

contratação de empresa até o final de janeiro de 2025 ou início de fevereiro para 794 

sistematização dessas propostas. Salienta-se que o prazo para envio dos documentos 795 

dos COREPSIs à COMORG Nacional expira em 31/03/25. Encaminhamento: O 796 
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Plenário aprova a solicitação de contratação de empresa para sistematização das 797 

propostas recebidas nos eventos pré-COREPSIs entre 16/09/24 e 02/02/25, 798 

observando-se o prazo apontado pela Comorg Regional. 20.3) Cronograma dos Pré-799 

COREPSI’s - Apresenta-se para ciência e aprovação do Pleno o Cronograma dos 800 

Pré-COREPSI’s por Subsede que envolverá gastos para realização dos eventos. A 801 

conselheira presidenta indica que não há estrutura para realizar transmissão on-line 802 

via Youtube de todas as agendas. A conselheira Camila Andrade de Oliveira sugere 803 

que o Youtube seja substituído pelo Meet. Preocupa-se com a garantia da lisura do 804 

processo de votação e a contratação de plataforma para a auditoria dos votos. A 805 

conselheira Talita Fabiano de Carvalho também manifesta contrariedade ao fato de 806 

ter mais de um Pré-Corep por subsede. Destaca que o Pré-Corep deve apreciar as 807 

propostas, além de elaborar novas. Entende que a execução de 23 pré-congressos é 808 

praticamente impossível, se consideradas todas as variáveis (tempo de participação, 809 

apreciação de todas as propostas diversas vezes, dentre outras questões). Sugere-810 

se a realização de um Pré-Corep em cada subsede e a contratação de estrutura 811 

adequada, incluindo a disposição do responsável pelo E-CNP. A conselheira Mayara 812 

Aparecida Bonora Freire justifica que Assis solicitou quatro datas para facilitar a 813 

movimentação geográfica, uma vez que a Subsede possui maior área territorial do 814 

estado. A conselheira Janaina Darli Duarte Simão entende que os Pré-Coreps devem 815 

ser feitos somente on-line, padronizado para todos, com restrição de território, com 816 

plataforma auditável. Foi indicada a realização de dois Pré-congressos por território 817 

sendo um presencial e outro on-line. O plenário votou as seguintes propostas: 1) 818 

Quanto à modalidade: presencial, híbrido ou on-line. Votos para presencial: não 819 

houve votos. Votos para híbrido: Camila Andrade de Oliveira e Leonardo Maggi 820 

Gambatto. Votos para somente on-line: Marta Eliane de Lima, Maria da Piedade 821 

Romeiro de Araújo Melo, Janaina Darli Duarte Simão, Dreyf de Assis Gonçalves, 822 

Carlos Eduardo Mendes, Mayara Aparecida Bonora Freire e Talita Fabiano de 823 

Carvalho. 2) Quanto à quantidade de eventos: uma vez que o plenário votou pelos 824 

Pré-Corepsi’s on-line, não faz sentido ocorrer mais que um evento. 825 

Encaminhamento: O Plenário aprova o Cronograma dos Pré-COREPSI’s, que será 826 

revisto considerando que os eventos ocorrerão somente na modalidade remota e um 827 

por subsede. A inscrição será limitada às pessoas inscritas no território, ou seja, cada 828 
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psicóloga só poderá participar do Pré-COREPSI de sua região. 20.4) Plenária de 829 

Propostas – Foi sugerida a realização de plenária especificamente para discussão e 830 

submissão de propostas. O plenário agendará esta atividade. XXI) ALTERAÇÃO NO 831 

CALENDÁRIO DE REUNIÕES 2024 – Indica-se a inclusão da Assembleia Geral 832 

Orçamentária no dia 16 de agosto de 2024 (sexta-feira), em formato presencial, com 833 

polos de transmissão nas Subsedes, conforme o Edital nº 01/2024 publicado no Portal 834 

da Transparência do CRP SP, e das reuniões de COF que serão quinzenais, às 835 

quartas-feiras, das 11h às 14h. Encaminhamento: Aprovadas as alterações 836 

propostas no Calendário de Reuniões 2024. XXII) PRÓXIMA PLENÁRIA (ALTO 837 

TIETÊ) - A Subcoordenadora da Comissão Gestora Monica Marques dos Santos 838 

pontua que consideraram mais adequado realizar a plenária em espaço diverso da 839 

Subsede, por questões logísticas. Indica que há diversos hotéis próximos. Sendo 840 

assim, cabe decidir se serão feitas reservas via CRP ou se cada conselheira 841 

providenciará sua hospedagem, mediante recebimento de diária. Recorda-se que no 842 

dia 16/08 haverá a assembleia orçamentária. Encaminhamento: A plenária delibera 843 

pelo recebimento de diária e o deslocamento por Táxi de São Paulo a Mogi das 844 

Cruzes. XXIII) MUDANÇA DO ESPAÇO FÍSICO DA SUBSEDE - A Subsede Alto 845 

Tietê é alocada em duas salas alugadas, em espaço bastante limitado, por este 846 

motivo, estão procurando imóveis para facilitar o acesso à categoria, bem como a 847 

adequação das trabalhadoras no local. Procuram por imóveis nas cidades de Mogi 848 

das Cruzes e Salesópolis. Ao lado de Mogi, está a cidade de Suzano, que se localiza 849 

a 20 minutos, e encontraram um imóvel neste município. Entretanto, preocupa-se com 850 

a regionalização, pois as demandas que veem sendo regionalizadas necessitam de 851 

espaço, e frequentemente a Subsede precisa alugar outro local para garantir as 852 

atividades. O imóvel encontrado em Suzano é bastante adequado, com bom espaço 853 

físico, necessitando apenas de alguns ajustes. A gerente Giane Del’Dono Rodrigues 854 

recebeu a proposta do imóvel e a locação parece ter valor adequado, porém, o 855 

contrato da Subsede atual está vencendo em 27 de julho de 2024 e foi renovado por 856 

12 meses. Para rescindi-lo sem o pagamento de multa contratual é preciso esperar 857 

seis meses, ou seja 26 de dezembro de 2024; justifica-se, assim, a impossibilidade de 858 

mudança imediata. O CRP não pode realizar contratações irregulares, sendo esta 859 

questão empecilho no momento. A imobiliária não realiza contrato com menos de um 860 
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ano, mas após 6 meses é possível o rompimento contratual sem multa. O plenário 861 

pontua que essas questões contratuais precisam ser resolvidas. Sobre a estrutura da 862 

casa, alerta para a natureza jurídica do CRP que enquanto órgão público não pode 863 

realizar grandes reformas em imóvel que não seja próprio, apenas adequações. 864 

Resgata-se que quando foi instituída a Subsede Alto Tietê houve uma razão para que 865 

fosse situada nesta cidade, portanto eventual mudança deve ser devidamente 866 

fundamentada. Sugere-se estudo demográfico e geográfico, e posteriormente 867 

repautar o assunto. É importante que a gestão tenha retorno em relação às reformas 868 

e ao contrato. A subcoordenadora Monica ressalta que é importante para a compra 869 

do imóvel a referência do local às profissionais. A conselheira presidenta pontua que 870 

o processo de compra é mais burocrático e talvez não ocorra nesta gestão. Reitera-871 

se a importância de haver um espaço de referência local às profissionais, porém, 872 

efetivamente, os lugares acabam não sendo referência pois não conseguem receber 873 

as psicólogas. É importante oferecer o apoio que a Subsede Alto Tietê necessitar, 874 

reconhecendo a relevância histórica daquela região de forma que a Subsede seja um 875 

local adequado para receber a categoria. Defende-se a ocupação deste debate, haja 876 

vista que nos últimos 27 anos acabou-se omitindo o fato de o CRP ter privilégios 877 

financeiros para aquisição de imóveis, e é importante realizar essas reflexões 878 

considerando a realidade do território. Encaminhamento: Repautar na próxima 879 

plenária com os materiais que irão subsidiar a discussão – que serão providenciados 880 

pela Subsede Alto Tietê. Nada mais havendo a tratar, a senhora conselheira 881 

presidenta Talita Fabiano de Carvalho deu por encerrada a sessão às dezessete 882 

horas e trinta minutos, da qual eu, conselheira secretária, Marta Eliane de Lima, lavrei 883 

a presente Ata, que lida e aprovada será assinada. Bauru, 20 de julho de 2024.  884 

 

 

 

Camila Andrade de Oliveira  Carlos Eduardo Mendes 
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Davi Rodriguez Ruivo Fernandes  Dreyf de Assis Gonçalves 

Eduardo de Menezes Pedroso  Giseli de Fátima Assoni 

Leonardo Maggi Gambatto 
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